
Ata nº 02/2023: Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às nove horas,reuniram-se, na sala de reuniões do quarto andar da Prefeitura Municipal de Medianeira, osmembros do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência –CMDPCD, paradiscutir a seguinte pauta: Sinalização das vagas para pessoa com deficiência (Medtran);Fluxo de Atendimento à Pessoa com Deficiência vítima de violência; Serviços, programas eprojetos direcionados à Pessoas com Deficiência; Projeto de Lei para doação do IR ao Fundodos Direitos da Pessoa com Deficiência; Palavra Livre. No primeiro ponto de pauta,sinalização das vagas para pessoa com deficiência, o conselheiro Valdecir, relatou adevolutiva do Medtran, em reunião juntamente com o presidente da AMEDEF, Flávio Gedoz,sendo explicado que o Medtran está fazendo o remanejamento das vagas para pessoascom deficiência, para locais mais acessíveis, e reorganizando a sinalização, com ainstalação das placas, pinturas e setas, que já está em andamento. A segunda pauta, sobreo fluxo de atendimento à pessoa com deficiência vítima de violência, foi apresentada pelaconselheira Hanrieli, que é psicóloga do CREAS, e relatou que identificou a necessidadedeste fluxo em seus atendimentos, pois, embora a demanda de atendimento de pessoascom deficiência vítimas de violência não seja tão expressiva, é uma realidade que temaumentado no município, chegando hoje a dez casos. Assim, Hanrieli relatou de que formaos casos chegam até o CREAS e quais são os encaminhamentos realizados, levantando aproblemática sobre casos que a pessoa com deficiência precisa ser retirada do ambientefamiliar, porém não há um local adequado para acolhê-los, recorrendo-se atualmente à casade passagem. Diante desta pauta, deliberou-se pela criação de uma comissão especial paraelaboração do fluxo de atendimento à pessoa com deficiência vítima de violência, alémdisso, é necessária a interlocução com os demais conselhos e a preparação das equipes darede para o atendimento e encaminhamento adequado. Ressaltando-se a necessidade deque as equipes estejam preparadas para acolher revelações espontâneas de pessoas comdeficiência. A Presidente Elenice também pontuou a necessidade do Conselho realizarcampanhas de divulgação e mobilização, e lembrou que teremos datas, como a SemanaNacional da Pessoa com Deficiência Intelectual e Múltipla, entre 21 a 28 de agosto, e o DiaNacional de Luta da Pessoa com Deficiência, assim, será organizado o material dedivulgação e planejadas as ações. Em relação ao terceiro ponto de pauta, a respeito deserviços, programas e projetos direcionados à Pessoas com Deficiência, Hanrieli expõe queoutra dificuldade para este público é a falta de serviços, programas ou projetos que atendamsuas especificidades, que sejam, de fato, inclusivos, como por exemplo, serviço deconvivência e fortalecimento de vínculos para adultos, pois havendo estes serviços, asviolações de direitos contra a pessoa com deficiência poderiam ser evitadas. Mencionou-setambém o Centro Dia, ao que a Sra. Cheile relatou que está previsto para ser implantado emMedianeira, contudo será voltado para a população idosa, pois existem muitos casos depessoas idosas que são acolhidos no Lar dos Idosos por não ter outra opção. Em relaçãoao Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, Sra. Cheile pontua que durante oprocesso de reordenamento algumas entidades manifestaram interesse em ofertá-lo e irãose organizar. Destacou-se que em Medianeira as pessoas com deficiência estão bemassistidas pelas entidades, os dirigentes são bem comprometidos com as instituições, equando vem pessoas dos grandes centros visualizam a diferença dos atendimentos tantosos serviços na saúde quanto nas Organizações. No ponto de pauta Projeto de Lei para



doação do IR ao Fundo dos Direitos da Pessoa com Deficiência, Sra. Cheile informou queestá tramitando o projeto de lei para dedução do imposto de renda para doações ao Fundodos Direitos da Pessoa com Deficiência, assim como acontece com o Fundo dos Direitos daCriança e do Adolescente e com o Fundo dos Direitos da Pessoa Idosa, quando virar Lei,será possível a implantação de Banco de Projetos, pois em Medianeira o Fundo Municipaldos Direitos da Pessoa com Deficiência já está criado, e anteriormente cogitou-se a captaçãode recurso através de multas do Medtran. Na palavra livre, Sra. Viviane convidou a todospara a quermesse da igreja matriz e para a feijoada em prol da AMESFI. A Sra. Cheile falousobre a Deliberação que o CMDCA recebeu para a implantação de parque acessível paracrianças e adolescentes com deficiência, o estado encaminhou orientação sobre o kit,contendo carrossel, balanço e gangorra, porém o recurso pode não ser suficiente para todosesses brinquedos, será avaliado se haverá contra partida e qual o melhor local parainstalação, sendo sugerido a praça da prefeitura. Sem mais nada a constar encerrou-se areunião e eu, Elena Rodrigues Lentz, encerro a presente ata que será assinada por mim epelos demais que se fizeram presentes conforme lista de presença em anexo.
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